

# **Registered Psychologist (Adult correctional facility)/ Psychologue agréé; psychologue agréée**

## **Help change the lives of people in prisons**

Bring your knowledge of psychology, diagnosis and treatment to a dedicated multidisciplinary team, as we do our part in modernizing Ontario's correctional system and keeping our communities safe.

## **What we offer**

We are a small, supportive and compassionate team of health professionals, where psychologists play a crucial role in rehabilitating and transforming lives of people in our correctional institutions. Dr. Harinder Mrahar, is the Chief Psychologist at the Ontario Correctional Institute and will be your direct manager. She fosters a flexible, supportive working environment while giving team members the freedom to shape their roles to be as meaningful and impactful as possible.

The Ontario Public Service is one of Ontario's largest employers. Employees work for 29 ministries, with offices in more than 70 cities across the province. We offer:

- a career that can grow across ministries and job functions
- flexible learning and developmental opportunities, including education and mentorship programs
- many employee networks offering support for and education about underrepresented groups

This role comes with a comprehensive compensation and benefits package that includes:

- a defined-benefit lifetime pension plan (guaranteed, ongoing inflation-protected income after retirement)
- group health, dental, life and disability benefits
- a range of vacation and leave options
- an Employee and Family Assistance Program, which provides confidential counseling services

## **What can I expect to do in this role?**

As part of the Ontario Correctional Institute team you will help provide specialized and intensive treatment to motivated offenders with identified problems related to substance abuse, sexual offending, trauma, antisocial pattern/criminality, impulse control issues, and anger management. You will be part of a multidisciplinary team including psychologists, psychometrists, social workers, nurses, and correctional staffs at an organization recognized as a leader in correctional treatment. Every day will be a little different, but you can expect it to include activities like:

- diagnosing, treating, assessing and evaluating clients
- facilitating weekly group therapy sessions

- administering, evaluating and interpreting psychological tests
- completing clinical assessment to determine treatment needs related to offending pattern writing risk assessment reports for the Ontario Parole Board
- planning and leading research and program-evaluation projects
- providing supervision and helping to train junior staff
- providing consultation to the multidisciplinary team

## **How do I qualify?**

### Mandatory

You are a registered psychologist in good standing to practice independently or under supervised practice in Ontario.

### Specialized knowledge and skills

You have proven knowledge of:

- the science and practices of psychology, including psychotherapeutic and assessment techniques
- forensic psychological theories, practices and procedures

You can use complex treatment techniques and consult and advise in diagnosing and treating clients.

### Communication and relationship skills

You can:

- effectively communicate assessment and treatment information
- use motivational interviewing skills that encourage clients to use mental health services that can help them change behaviours
- maintain strong working relationships with multidisciplinary teams and community agencies

### Analytical and organizational skills

You can:

- find the most appropriate diagnostic approach
- evaluate how effective and efficient treatment and rehabilitative programs are
- use good judgement when working with confidential information
- organize, plan and coordinate psychological services

## **Don't meet every requirement?**

If you're excited to work for the Ontario Public Service and are a registered psychologist in Ontario but don't think you meet all the criteria, please still consider applying.

## **OPS Commitment to Diversity, Inclusion, Accessibility, and Anti-Racism**

We are committed to build a workforce that reflects the communities we serve and to promote a diverse, anti-racist, inclusive, accessible, merit-based, respectful and equitable workplace.

We invite all interested individuals to apply and encourage applications from people with disabilities, Indigenous, Black, and racialized individuals, as well as people from a diversity of ethnic and cultural origins, sexual orientations, gender identities and expressions.

Visit the [OPS Anti-Racism Policy](#) and the [OPS Diversity and Inclusion Blueprint](#) pages to learn more about the OPS commitment to advance racial equity, accessibility, diversity, and inclusion in the public service.

We offer employment accommodation across the recruitment process and all aspects of employment consistent with the requirements of Ontario's [Human Rights Code](#). Refer to the "How to apply" section if you require a disability-related accommodation.

## Additional Information

### Address:

- 3 English Permanent, 109 Mclaughlin Rd S, Brampton, Central Region, Vulnerable Sector Check

**Compensation Group:** Ontario Public Service Employees Union

**Category:** Health and Social Services

### How to apply:

Please apply online, only, at [www.ontario.ca/careers](http://www.ontario.ca/careers), quoting **Job ID 217474**, by **Tuesday, September 17<sup>th</sup> 2024**. Please follow the instructions to submit your application.

If you require accommodation in order to participate in the recruitment process, please contact us at [www.gojobs.gov.on.ca/ContactUs.aspx](http://www.gojobs.gov.on.ca/ContactUs.aspx) to provide your contact information. The Ontario Public Service is an inclusive employer. Accommodation will be provided in accordance with Ontario's *Human Rights Code*.

---

## Contribuez à changer la vie des personnes incarcérées

Apportez vos connaissances en psychologie, en diagnostic et en traitement à une équipe multidisciplinaire dévouée, alors que nous faisons notre part pour moderniser le système correctionnel de l'Ontario et assurer la sécurité de nos collectivités.

### Ce que nous offrons

Nous sommes une petite équipe de spécialistes de la santé, solidaire et compatissante, où les psychologues jouent un rôle crucial dans la réadaptation et la transformation de la vie des personnes placées dans nos établissements correctionnels. Psychologue en chef de l'Institut correctionnel de l'Ontario, la Dre Harinder Mrahar sera votre gestionnaire directe. Elle favorise un environnement de travail flexible et positif tout en donnant aux membres de l'équipe la

liberté de façonner leur rôle de manière à être au maximum significatif et influent.

La fonction publique de l'Ontario constitue l'un des plus importants organismes employeurs de la province. Les membres du personnel travaillent pour 29 ministères, répartis dans plus de 70 villes à travers la province. Nous offrons :

- une carrière qui peut évoluer au sein de différents ministères et fonctions;
- des possibilités d'apprentissage et de développement flexibles, y compris des programmes de formation et de mentorat;
- de nombreux réseaux de personnes employées offrant un soutien et une formation aux groupes sous-représentés.

Ce poste est assorti d'une rémunération et d'avantages sociaux complets qui comprennent :

- un régime de retraite à prestations définies (revenu garanti et protégé contre l'inflation après la retraite);
- des prestations collectives en matière de santé, de soins dentaires, d'assurance-vie et d'invalidité;
- un éventail d'options de vacances et de congés, y compris une semaine de travail comprimée qui favorise l'équilibre entre la vie professionnelle et la vie privée;
- un programme d'aide au personnel et à sa famille, qui offre des services de conseil confidentiels.

### **Quelles seront mes fonctions dans ce poste?**

En tant que membre de l'équipe de l'Institut correctionnel de l'Ontario, vous aiderez à fournir un traitement spécialisé et intensif à des contrevenantes et contrevenants motivés ayant des problèmes définis liés à la toxicomanie, à la délinquance sexuelle, aux traumatismes, aux schémas antisociaux/à la criminalité, aux problèmes de contrôle des impulsions et à la gestion de la colère. Vous ferez partie d'une équipe multidisciplinaire comprenant des spécialistes en psychologie, en psychométrie, en travail social, en infirmerie et du personnel correctionnel au sein d'une organisation reconnue comme un chef de file en matière de traitement correctionnel. Même si les journées ne se ressemblent pas, vous pouvez vous attendre à :

- diagnostiquer, traiter, évaluer la clientèle;
- animer des séances hebdomadaires de thérapie de groupe;
- administrer, évaluer et interpréter des tests psychologiques;
- effectuer des évaluations cliniques afin de déterminer les besoins de traitement liés aux schémas de délinquance, rédiger des rapports d'évaluation des risques pour la Commission ontarienne des libérations conditionnelles;
- planifier et diriger des projets de recherche et d'évaluation de programmes;
- superviser et aider à former le personnel subalterne;
- fournir des conseils à l'équipe pluridisciplinaire.

### **À quelles exigences dois-je répondre?**

Ce qui est obligatoire :

Vous êtes un psychologue agréé en règle pour exercer de façon indépendante ou sous supervision en Ontario.

### Connaissances et compétences spécialisées

Vous avez des connaissances avérées en :

- science et pratiques de la psychologie, y compris les techniques psychothérapeutiques et d'évaluation;
- théories, pratiques et procédures psychologiques cliniques ou médico-légales.

Vous êtes capable d'utiliser des techniques de traitement complexes, de consulter et de conseiller pour diagnostiquer et traiter la clientèle.

### Compétences en communication et en relations

Vous pouvez :

- communiquer efficacement les renseignements relatifs à l'évaluation et au traitement;
- utiliser les techniques d'entretien motivationnel pour encourager la clientèle à utiliser les services de santé mentale qui peuvent l'aider à changer de comportement;
- entretenir des relations de travail avec des équipes pluridisciplinaires et des organismes communautaires.

### Compétences en matière d'analyse et d'organisation

Vous pouvez :

- trouver l'approche diagnostique la plus appropriée;
- évaluer l'efficacité et l'efficience des programmes de traitement et de réhabilitation;
- faire preuve de discernement lorsque vous travaillez avec des renseignements confidentiels;
- organiser, planifier et coordonner les services psychologiques.

### **Vous ne répondez pas à toutes les exigences?**

Si vous êtes enthousiaste à l'idée de travailler pour la fonction publique de l'Ontario et que vous êtes un psychologue agréé en Ontario, mais que vous pensez ne pas répondre à tous les critères, n'hésitez pas à poser votre candidature quand même.

### **Engagement de la FPO à l'égard de la diversité, de l'inclusion, de l'accessibilité et de la lutte contre le racisme :**

Nous sommes résolu à bâtir une main-d'œuvre représentative des gens que nous servons, de même qu'à promouvoir la diversité, l'antiracisme, l'inclusion, l'accessibilité, le mérite, le respect et l'équité en milieu de travail.

Nous invitons toutes les personnes intéressées à postuler, tout particulièrement les personnes handicapées, autochtones, noires, racisées, de diverses origines ethniques et culturelles, de diverses orientations sexuelles et de diverses identités et expressions de genre.

Rendez-vous sur les pages présentant la [Politique de la FPO pour la lutte contre le racisme](#) et

le [Plan directeur pour l'inclusion et la diversité au sein de la FPO](#) pour en savoir plus sur son engagement à l'égard de l'égalité raciale, de l'accessibilité, de la diversité et de l'inclusion dans la fonction publique.

Nous offrons des mesures d'adaptation des emplois tout au long du processus de recrutement et pour tout ce qui touche l'emploi, conformément au [Code des droits de la personne](#) de l'Ontario. Si vous avez besoin que l'on prenne des mesures d'adaptation liées à un handicap, veuillez vous reporter aux instructions ci-dessous.

## Renseignements supplémentaires

### Adresse:

- 3 anglais Permanent(s), 109 MCLAUGHLIN RD S, Brampton, Région Centre, Vérification des antécédents en vue d'un travail auprès de personnes vulnérables

**Groupe de rémunération:** Syndicat des employées et employés de la fonction publique de l'Ontario

**Catégorie:** Santé et services sociaux

### Comment postuler:

Veuillez postuler uniquement en ligne à l'adresse [www.ontario.ca/careers](http://www.ontario.ca/careers), en indiquant le **numéro de concours 217474**, avant **le mardi 17 septembre**. Veuillez suivre les instructions pour poser votre candidature.

Si vous avez besoin que l'on prenne des mesures d'adaptation liées à un handicap qui vous permettront de participer au processus de recrutement, veuillez cliquer sur [Pour nous joindre](#) et nous fournir vos coordonnées. L'équipe des services de recrutement communiquera avec vous dans les 48 heures.